

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Schule und Weiterbildung	09.03.2015
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	09.03.2015

Mit Entscheidung vom 20.12.2011 hatte der Rat der Stadt Köln die Einführung des gebundenen Ganztags an der Eichendorff-Realschule Dechenstraße zum 01.08.2013 (Schuljahr 2013/14) beschlossen. Unter dem Vorbehalt der Genehmigung durch die Bezirksregierung sollte der gebundene Ganztags mit Änderungsbeschluss vom 18.12.2012 (DS 2952/2012) zum 01.08.2015 (Schuljahr 2015/16) starten. Im Laufe der Planungen ergaben sich jedoch einschneidende Änderungen in den Planungsrichtlinien für den notwendigen Erweiterungsbau. Diese machten eine grundlegende Überarbeitung der bereits abgeschlossenen Entwurfsplanung erforderlich. Der gebundene Ganztags kann daher erst mit deutlicher Verzögerung, voraussichtlich frühestens zum Schuljahr 2017/18, starten.

Unter diesen Voraussetzungen kann die Schule somit erst 4 Jahre später als vom Rat bislang beschlossen, d.h. zum Schuljahr 2017/18, den gebundenen Ganztags beginnend ab Klasse 5 einführen. Bei der Bezirksregierung Köln wurde das Aussetzen der bereits erfolgten Genehmigung für den Start des gebundenen Ganztags beantragt.

Gez. Dr. Klein